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ＰＴＡ環境整美事業・総勢 329名参加！ 
同窓会役員の皆様も参加いただき、さらに校舎がキレイになりました！ 

  

９月２日（土）に行った「ＰＴＡ環境整美事業」には今年も多くの、生徒、保護者の皆様に参加いただきま

した。また、今年は初めて同窓会役員の皆様にもご参加いただき、例年以上に作業も順調に進み、学校がさら

に美しくなりました。ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

三者協議会（生徒会主催）開催！ 
「よりよい学校を作るために」今年も活発な意見交換がされました。 

 

本校の伝統行事にもなりつつある、９月１０日（土）に開催された「三者協議会」では今年もＰＴＡ役員の

皆様や長野大学高橋教授を始めとする学校評議員の皆様にもご参加いただき「よりよい学校づくり」のために、

６つのグループによる、活発な討議と全体会での報告、意見交換がされました。 

「学校の危険個所の指摘」「エアコンの設置、トイレの改修の要望」「スピーチコンテストなど新行事の要望」

など、生徒・保護者・職員が一堂に会してこそ提案される様々な意見がありました。参加した生徒から「この

意見は今後どのように生かされるのか」との発言があったとおり、早速、それぞれの提案について検討を始め

たいと考えます 

 

 

 

 

 

 

 

あいさつ運動・クラスマッチ 生徒会委員に感謝！ 
 

９月４日(月)から８日（金）まで、登校時に風紀委員による「あいさつ運動」が行われました。風紀委員長・

櫻井純乃さん、副委員長・藤村天音さんをはじめ、風紀委員の皆さんの明るい「おはようございます」に笑顔

で応えるコモ高生。高原の小諸の朝がさらに爽やかに感じました。 

また、９月６日(水)、７日(木)に行われたクラスマッチ。天候不順で開催が心配されましたが、初日は少し

の時間調整で行うことが出来ました。開会式後に円陣を組んで団結を高めるクラスも。職員チームも「大人げ

ない」と言われつつも真剣勝負！生徒も職員も楽しいひと時を過ごしました。総合優勝は３年４組！ 

体育委員長・渡邉美咲さん、副委員長・箕輪尚樹さん、企画、運営ご苦労様でした。 
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陸上部・東信高校体育大会・新人大会 

男子 総合優勝！三連覇!! 
 

 ９月９日（土）・１０日（日）に開催された新人大会でみごと、 

陸上部男子が総合優勝しました！ 

2-1 山浦渓斗さん：走幅跳及び三段跳＝優勝、 

2-3 井出直哉さん：八種競技＝優勝、 

1-3 犬飼 楓さん：やり投＝優勝、 

1-4 小松大和さん、1-5堀米 碧さん、 

2-1 山浦渓斗さん、2-3井出直哉さん：4×400mリレー＝優勝 

 

第 60回中部日本吹奏楽コンクール長野県大会 

小諸高等学校吹奏楽部 金賞 第 1位 

10月 8日(日）本大会(静岡）に出場！ 
 

                        三年生が引退し、１．２年生で臨んだ 

                       初めての大会で見事、金賞１位を獲得。 

                        中部日本吹奏楽コンクールは、全国大会 

                       上位入賞校を多く輩出している、愛知県、 

                       静岡県を含む８県でのコンクールです。 

                        ８月の東海大会での演奏を超える、素敵な 

                       小諸サウンドを期待します。 

 

「ＩＣＴを活用した確かな学力育成事業」により 

全てのホームルーム教室に電子黒板が設置されました！ 
 

 ８月２３日(水)始業式の放課後、休み中に設置された「電子黒板」の使用方法について、職員対象の講習会

が行われました。画像の鮮明さや、機器の扱い易さに職員からも驚きの声。早速、多くの授業で活用していま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

《保護者の皆様へ》   「学びの改革・地域懇談会報告」 

 ８月８日（火）に開催されました、県教育委員会主催の「学びの改革」に係る地域懇談会には、ＰＴＡ役員

の皆様はじめ、多くの地域の方々に参加いただきました。ありがとうございました。 

 ８月９日（水）の信濃毎日新聞に掲載されているとおり、本校同窓会長及び小諸商業高校同窓会長の「両校

の統合に向けて検討中である」また、「このことは、両校だけでなく、長野県内全ての高校が考えるべき問題

であり、『「新たな社会を創造する力」を育む「新たな高校づくり」』の観点で是非考えていただき、小諸商業・

小諸高校統合についても応援いただければありがたいと」との発言がありました。 


